
  

Bureau exécutif 

H03-04 

28 janvier 2003  

Procès-verbal corrigé 
  

  
Observateur et observatrices 
  

Louis-Philippe Renaud, Martin 
  

0.0      Procédures  

  
Justine Lévêque-Samoisette propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Olivier Carpentier appuie 
Adopté à l’unanimité 

  
0.1        Praesidium  

  
Justine Lévêque-Samoisette propose Jonathan Plamondon comme président et 
François-Xavier Charlebois comme  secrétaire du bureau exécutif. 
Gautier Langevin appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

0.2              Lecture et adoption du procès-verbal (21 janvier 2003)  

  
Point 2.3, page 3,  

Ariane Botex est incluse dans la proposition à titre de secrétaire d’assemblée. 
  
Point 7.2, page 5 

Jonathan Plamondon propose au lieu de déléguer.  

R.G. Jonathan Plamondon  Externe Vacant 
S.G.  François-Xavier 

Charlebois  
Information Jade Canape  

Interne Gautier Langevin Mobilisation Olivier Carpentier
Pédagogie Annik Lavoie  Socio-culturel Catherine Tremblay 
Affaires financières Justine Lévêque-

Samoisette 

    

Délégué à la Mobilisation Absent  Déléguée aux Affaires 
financières 

Stéphanie Dufresne 

Déléguée à l’information Valérie Leclerc Déléguée à la Pédagogie Maude Lespérence
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Justine Lévêque-Samoisette propose le procès verbal tel que modifié. 
Jonathan Plamondon appui 
Adoptée à l’unanimité. 
  

0.3              Suite du procès-verbal 
  
Nous eûmes une rencontre avec le nouvel interne de la FECQ. Ce fut très instructif.  
  

0.4              Lecture et adoption du présent ordre du jour 

  
François-Xavier Charlebois propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié :  

0.0            Procédures 
0.1            Praesidium 
0.2            Lecture et adoption du procès-verbal du 09 janvier 2003 
0.3            Suite du procès-verbal 
0.4            Lecture et adoption du présent ordre du jour 
0.5            Déclarations 
0.6            Régie 
  
1.0            Relation Professeur-étudiants 

2.0            Bureau Exécutif 
3.0            Affaires financières 

3.1     Bilan  A-02 

3.2     Budget H-03 
4.0            Agenda 
5.0            Assemblée générale 

6.0            Politique d’Évaluation des Apprentissages 
7.0            Table de Concertation 
8.0            Party 
9.0            Affaires diverses 
10.0       Levée 

Olivier Carpentier appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5              Déclarations 

  
Louis-Philippe Renaud 

L’important c’est qu’à notre mort il ne suffira point d’avoir été bon, il faudrait 
quitter un monde bon 

  
Justine Lévêque-Samoisette 

Il ne faut pas se fier aux apparences parce que derrière les apparences il y a le 
discours et derrière le discours il y a encore les idées et ce sont les idées qui 
font mal  

  
Catherine Tremblay 

Une plotte c’t’une plotte qu’a soit vivante ou ben morte. Cité avec un accent 
bouchervillois. 
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Maude Lespérance 

Miaow miaow miaow 
  
Jade CAnape 

Rien pantoute 
  

Gautier Langevin 

Les turbignoles de mon jardin fulmigènent les pattes de mon trauglodiphalo . 
  

Stéphanie Dufresne 
Dans la vie rien n’est tout blanc ou tout noir parce que parfois le blanc c’est le 
tout noir qui se cache et le noir c’est le blanc qui c ’est fait avoir.  

  
Annik Lavoie 

5h00 c’est pas une belle heure 
  

Martin Migneault 

La réalité n’est que l’illusion de l’absence de drogue. 
  

Valérie Leclerc 

Je suis toujours en retard mais je vous aime quand même 
  

Jonathan Plamondon  

L’expression de l’être ne doit pas être schématisée par quelconque processus 
d’adaptation jugé nécessaire 

  
Olivier Carpentier  

« Les fusils de chasse peuvent tuer autre chose que des chevreuils » -Pierre 
Vallière  

  
François-Xavier Charlebois 

Je veux pas une job, j’veux de l’argent 
  

Mathieu Picard 
Frank, tu me fais chier.  

  

0.6              Régie / réflexions 

  
 
Olivier Carpentier :  

Mobilisation  
Tournée de classe  
Panneau de construction  
Horaire de mobilisation 
Journée d’études  
Préside le comité d’internation  
Animation culturelle  

  
Jade Canape : 

Affiche Assemblée générale 
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Tracts Assemblée générale  
Adresse net membres  AGECVM + écrit ( agecvm@hotmail.com) 
Annonce journal, mais bon … 
Contacts Agenda 
Affiche 5 à 7 des comités 
Afficher posters  
Affiche Irak 
Kiosque 
À venir : 
Journal PEA 
Émission radio 
Calendrier militant 
Thierry : méthode d’affichage 
Idée d’énormes pancartes (Gautier Langevin) 

  
Annik Lavoie  : 

Plaintes 
Mobilisation Assemblée générale 
Rencontre avec le Directeur des études  
Écriture article de journal 
Commission des études  

  
Francois-Xavier Charlebois : 

Mobilisation :  
Kiosque 
Tournées de classes  
Réunion environnement sur la semaine de l ’environnement 
Le D.E. pour réserver des locaux  
Journée d’études sur la PEA 

La charte pour une 4ème fois  

J’ai été gentil 
Rosemont : parler de la semaine de l ’environnement – nous plugger pour une coordination 

nationale 
Directeur g énéral pour permis alcool du jeudi  
Syndicat des professeurs : comité de révision de notes 
Rencontre avec Directeur des résidences 
  

Jonathan Plamondon :  
Tournées de classes  
Rencontre avec le Directeur g énéral 
Rédaction du document sur les résultas de la journée d’études sur la PEA  
Journée d’études sur la PEA 
Rencontre avec le Directeur des études  
Mobilisation Assemblée générale 
Résidences : 
Animation culturelle  
Rencontre avec le Directeur  
Syndicat des professeurs 
PEA (global)  
Trouver un d élégué à l’interne 
Rencontre Interne – FECQ  
Garder contact avec Alma et Chicoutimi 
Trouver peut-être formateur pour radio  
Repris contact avec ASSÉ 
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Mathieu Picard :  
Animation culturelle R ésidences 
Un peu de mobilisation au kiosque  
Party  financement REQUIEM THÉÂTRE 
Démarche location salles de réception  
Organisation du niveau de la technique pour le 5 à 7 des comit és et de ls soirée casino du stage 

Sénégal des Soins infirmiers  
  
Catherine Tremblay : 

Aller au Palais de Justice avec Justine pour permis  
Préparation appel et mobilisation journée d’études PEA 
Journée d’études PEA 
Mobilisation AGECVM et Assemblée générale : kiosque  
5 à 7 étudiant, et suivant et celui des comit és 
Party  début de session : supervision  
Préparation congrès ASSÉ : lecture 
Party  Résidences 
AGE / CVM : rencontre 
Lecture analyse du recherchiste 
Rencontre interne sur FECQ  

  
Gautier Langevin :  

Finalisation de la pancarte annonce TC  
Participation journée d’études sur la PEA 
Organisation du 5 à 7 des comit és 
Préparation de l’ordre du jour de la TC du 05 février 2003  
Supervision de la première parution du Journal 
Relations publiques aux Résidences 

  
Justine Lévêque-Samoisette :  

Je me suis occupée d’aller voir le cégep ainsi que la Régie des alcools pour les permis du jeudi 
30 janvier et du samedi 1er février 2003  

J’ai rencontré le Directeur général avec Jonathan Plamondon, Fran çois-Xavier Charlebois et 
Maxime Giguère pour le permis d’alcool fixe pour les jeudis aussi 

J’ai rencontré René Audet pour parler des commandites de l’AGECVM pour la session H-03 
J’ai repris le budget H -03 avec Stéphanie Dufresne 
J’ai mobilisé au kiosque, et je suis même allée  me planter (!oui, oui, moi!) entre deux géants de 

7 pieds en génie mécanique, et j’ai réussi à leur décrocher sourires et questions!  
Je suis allée au party  des Résidences, question de faire acte de présence 
J’ai recontacté l’UNION FRAN¨CAISE pour récupérer une partie du dépôt, et pour vérifier qu’ils 

n’avaient pas retrouvé les walkies-talkies (non, ils ne les ont pas vus!!!) 
J’ai rappelé plusieurs personnes pour la Journ ée d’études sur la PEA (mais comme je ne savais 

pas le local, ils sont tous et toutes passé-e-s à l’Asso , où on leur a, pour cause de 
malentendu, expliqué que c’était au A8.62 … 

Je suis allée voir Madame Boies pour qu’elle me donne les coûts de production de l’agenda, et 
l’échéancier des différentes étapes de production 

J’ai préparé une proposition concernant les profits de L’Exode 
J’ai contact é le comptable pour qu’il me donne des informations concernant les bilans 1999-

2000, 2000-2001 et 2001-2002, L’Écho-Logique, les prêts que nous accordons et le truc des 
taxes 

J’ai préparé, avec l’aide de Stéphanie Dufresne, les deux propositions de budget pour la session 
H-03, l’un avec les coûts de production d ’un agenda, et l ’autre sans ces coûts … 

J’ai « instauré » le système d ’étiquettes sur les bi ères dans le back store, afin de d ’en tenir un 
inventaire plus serré 

Je m’occupe du 5 à 7 des comités (j’ai réservé la salle, vérifié la bière, discuté avec Maxime 
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Giguère pour le band , préparé les billets pour les bières gratuites, …) avec Gautier Langevin 
Méthode de calcul des budgets des comités 
Rencontre avec Michel Boisvert 

 

, 

1.0                           Relation Professeur-e-s / Étudiant-e-s  

  
Éric Sabourin, professeur de français au CVM, veut travailler en collaboration 
avec l’AGECVM pour faire adopter une résolution de code « d’honneur »pour 
délibérer des mesures punitives contre l’homophobie 
  
Publiée dans le carnet des étudiants, la politique pourrait être à l’honneur pour 
délibérer des mesures punitives contre les fautifs  
  
Gautier Langevin suggère d’intégrer un point sur la condition homosexuelle à la 
Charte des droits et responsabilités  
  
Olivier Carpentier propose que l’AGECVM fasse pression sur le cégep pour qu’il 
adopte une politique contre l’homophobie encadrant toute forme de 
discrimination et que ce code soit accompagné de mesures disciplinaires 
adéquates. 
Annik Lavoie appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
François-Xavier Charlebois propose le responsable général, le secrétaire général 
et l’interne pour rédiger un communiqué affirmant l’appui de l’AGECVM aux 
démarches entreprises concernant la politique sur l’homophobie. 
Jonathan Plamondon appuie 
Adoptée à l’unanimité. 
  

2.0                        Bureau Executif  

  
Nos relations à l’externe sont lacunaires. Nous avons besoin de combler le retard 
cumulé. La personne la plus pertinente et apte à combler ce poste est Catherine 
Tremblay. 
  
Jonathan Plamondon propose Catherine Tremblay pour le poste de responsable 
à l’externe  
Olivier Carpentier appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Considérant que le poste de socioculturel est vacant et que Mathieu Picard est la 
personne la plus crédible pour combler le poste, Jade Canape propose de 
nommer par intérim Mathieu Picard au poste de socioculturel. 
Jonathan Plamondon appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

3.0                    Affaires Financières  
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3.1        Bilan A-02 

  
il fut adopté lors du dernier BE 

  
3.2        Budget H-03 

  
Louis-Philippe Renaud nous présente son plan d’action pour la semaine 
de l’environnement. 
Le BE suggère 2250$ pour le poste semaine de l’environnement dans le 
budget qui sera proposé à l’assemblée générale de demain. 
  
Olivier Carpentier propose que le BE propose les deux options de 
budget tel que modifié 
Annik appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

4.0                   AGEnda 

  
Il y a eu une réunion avec Michel Boisvert :  

-         La fondation veut garder les profits 
-         Le cégep ne veut pas qu’on ait le projet en main; 
-         Nous n’avons pas accès aux 10 000$ du CVM car les volontés de l’asso

sont différentes des leurs  
  
Coût de 3,00 $ par copie pour reprographie, impression et collage  
(6500 copîes => 19800 $)  
  
Si 440 heures de graphisme en plus à 4 étudiants (8,00 $ / heure et 20 heures 
par semaine) è 3520 $ 
  
Avons-nous le temps ?? 
Est-ce pertinent ? 
  
La date limite pour donner notre réponse est le 2 juin. 
  

5.0                   Assemblée générale du 29 janvier 2003 

  
2 000 tracts ont étés distribués, un kiosque a été tenu, des tournée de classes 
ont été faites 
  
Des interventions dans la cafétéria sont prévues. 
  

6.0                    Politique d’évaluation des apprentissages 

  
Voir annexe 
  
Nous lûmes les bilans de la Journée d’études sur la PEA du 22 janvier 2002 
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Nous apportâmes quelques recommandations de plus à soumettre à l’Assemblée 
générale 
  
Une autre journée d’étude est prévue pour le 12 février 2003  

  
Annik Lavoie propose de soumettre la Charte des droits et responsabilité 
accompagnée du bilan de la PEA. 
Justine appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

7.0                   Table de concertation  

  
7.1      Præsidium 
  

Gautier Langevin propose François-Xavier Charlebois comme président 
de la table de concertation et Valérie Leclerc comme secrétaire.  

  
7.2      Ordre du jour 
  

1.0     Bureau Executif 
2.0     Budget 
         2.1     concentration  
                   2.1.1  quotes-parts 
                   2.1.2  subventions 

         2.2     thématiques 
                   2.2.1  budget 
                   2.2.3  subventions  
3.0     Locaux 
4.0     Carrefour communautaire 
5.0     Activités des comités 

6.0     Affaires diverses 
7.0     Levée 
  

8.0                   Party 

  
Dernier recours : union française : 500$. 

  

9.0                    Affaires diverses  

  
Gautier Langevin propose Mathieu Fournier comme délégué à l’interne 
François-Xavier Charlebois appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

10.0                  Levée 

  
Annik Lavoie propose la levée du Bureau exécutif 
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Gautier Langevin appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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